

SIARAN PERS
MIKA/PR/002/III/2020

KLARIFIKASI MANAJEMEN MITRA KELUARGA

Sehubungan dengan viralnya video seorang pasien wanita dengan latar belakang Mitra Keluarga Bekasi, kami sampaikan klarifikasi sebagai berikut :

1. Pasien datang ke Rumah Sakit pada tanggal 12 Maret 2020, dengan keluhan batuk, pilek, sesak dan riwayat perjalanan ke negara terjangkit serta pernah kontak dengan pasien terkonfirmasi positif di negara tersebut. Pasien menyampaikan ingin melakukan pemeriksaan untuk memastikan apakah terkena infeksi COVID-19 atau tidak.
2. Saat dilakukan pemeriksaan fisik, pasien tidak demam, tidak tampak sesak, tidak menunjukkan gejala COVID-19 berat (*Uncomplicated Illness*) dan kondisi pasien baik. Sesuai dengan pedoman Kementerian Kesehatan untuk pasien dengan kondisi tersebut tidak diperlukan tindakan rawat inap. Pasien telah diberikan edukasi bahwa pasien harus melaksanakan isolasi mandiri.
3. Atas permintaan pasien untuk melakukan pemeriksaan COVID-19, dikarenakan Mitra Keluarga tidak mempunyai fasilitas pemeriksaan tersebut sebagaimana semua RS swasta lainnya, maka pasien dianjurkan untuk memeriksakan diri secara mandiri ke RS Rujukan yang mempunyai fasilitas pemeriksaan COVID-19, dalam hal ini RSPI Sulianti Saroso.
4. Sehubungan dengan status Pandemi COVID-19 yang dikeluarkan WHO, maka semua orang berpotensi melakukan kontak dengan orang-orang yang telah terinfeksi COVID-19, namun proses penularan sangat tergantung dari tindakan pencegahan yang dilakukan. Oleh karena itu peran serta aktif masyarakat seperti menjaga daya tahan tubuh, menjaga kebersihan tangan (*hand-hygiene*), mengurangi pertemuan dengan orang banyak, menghindari kontak fisik dengan orang lain, tidak melakukan perjalanan ke luar kota atau luar negeri (*Social Distancing*) sangat diperlukan.
5. Mitra Keluarga selalu berpartisipasi aktif dalam melakukan upaya kewaspadaan, pencegahan dan pengendalian COVID-19 dalam pelayanan kami, sesuai dengan pedoman yang telah dikeluarkan oleh Kementerian Kesehatan dan WHO.

Mari hentikan membuat dan/atau mengedarkan berita yang belum jelas kebenarannya.
Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu melindungi kita semua.

Bekasi, 17 Maret 2020.



Manajemen Mitra Keluarga

Untuk informasi lebih lanjut mengenai pencegahan infeksi virus COVID-19, silahkan klik
www.promkes.kemkes.go.id/flyer-cegah-virus-corona-dengan-germas
www.mitrakeluarga.com
www.facebook.com/MitraKeluargaKaryaSehat
www.instagram.com/mitrakeluarga

*Senyum, cinta, dan lakukan
yang terbaik untuk harimu*